



Création de "ballons de football"

publié le 03/05/2016

Descriptif :

Lors de la semaine nationale des mathématiques, qui avait pour thème le sport, de nombreux élèves ont contribué à la réalisation de "ballons de football".

Je tenais à remercier dans cette article, tous les élèves qui ont contribué à la réalisation de "ballons de football". Il fallait construire des pyramides qui, une fois assemblées, forment des "ballons". Beaucoup d'élèves ont joué le jeu et plus d'un "ballon" ont été réalisés finalement.

Un remerciement en particulier à Tom S. et aussi à Thibaud D. et Thomas R.

Un bel exemple de travail d'équipe ! Encore bravo à tous les participants !





Vidéo ([Video Youtube](#))



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.